



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a [brenda@pnmc.org](mailto:brenda@pnmc.org). Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

## Para registrarse en el Consejo de Comunicación de la Conferencia de 2025 1 de febrero, 2025 en ZOOM

### La iglesia transformadora— 500 aniversario del anabautismo

*No os conforméis a las costumbres de este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestras mentes para que podáis descubrir cuál es el mensaje de Dios. la voluntad es lo que es bueno, agradable y maduro.* Romanos 12:2 (CEB)

Nuestra reunión del CCC de 2025 será una oportunidad para apoyarnos y aportar recursos unos a otros al comenzar este año que marca el 500 aniversario del anabautismo. Nuestra reunión incluirá aportes de líderes regionales y denominacionales que brindarán recursos y nos ayudarán a pensar en formas de abordar este momento histórico en nuestro linaje de fe cristiana.

#### Orden del día:

8:30 Bienvenidos y Adoración

9:00 Congregaciones—**PREGUNTAS** para cada congregación:  
*¿Cómo recuerda y expresa su congregación sus raíces anabautistas/menonitas de maneras transformadoras hoy?*

9:50 Descansa

10am Anabaptism at 500 – Reflexiones y Recursos

Olivia Krall, Archivos de MCUSA: *¿Por qué importa nuestra historia? ¿Cómo moldea quiénes estamos llamados a ser como anabautistas hoy?*

Amy Gingerich, Executive Director of MennoMedia y John D Roth, historiador y autor menonita – *The Anabaptist Community Bible* y recursos de **Anabaptism at 500 Toolkit**;

Lin Rush, Pacific Northwest Mennonite Historical Society

*Preguntas y respuestas con los presentadores*

11:20 Descansa

11:30 Junta Directiva

12:30 Oración final y clausura

---

Para registrarse en el Consejo de Comunicación de la Conferencia de 2025 (en Zoom):

#### **Siga este enlace.**

*El CCC es un importante punto de encuentro de nuestra conferencia para la conexión, la obtención de recursos, el aprendizaje y el discernimiento. Nuestra esperanza es que cada congregación esté representada por al menos dos miembros. Lo alentamos especialmente a que invite a los adultos jóvenes de su congregación a servir como representantes de la congregación. Se alienta también a todos los líderes ministeriales acreditados por la PNMC a asistir a esta reunión. ¡Todos son bienvenidos a unirse a esta reunión!*

## Oh, Aquel a Quien Esperamos

*(una oración inspirada en las Antífonas de Adviento)*

**-Eric Massanari, Executive Conference Minister**

Ven, Oh Sabio, aquí y ahora,  
a disipar las turbias nubes de la ignorancia y  
el humo distorsionador de la presunción.  
A través de los ojos de nuestros corazones —nuestros corazones rotos—  
ayúdanos a ver con compasión y perspicacia.

Ven, Oh Misterio, aquí y ahora,  
a confrontar respuestas endurecidas y  
desmantelar nuestras frías prisiones de certeza.  
Interrúmpenos con zarzas ardientes, estrellas resplandecientes,  
y todo lo que nos lleve a una fe renovada.

Ven, Oh Raíz, aquí y ahora,  
a anclarnos en estos vientos turbulentos  
de la arrogancia humana y el sufrimiento de todos los seres.  
Afíanzanos y nútrenos con lo único que nos permite  
doblegarnos sin rompernos: Tu Amor.



Ven, Oh Llave, aquí y ahora, a abrir las puertas selladas de las habitaciones superiores  
donde nos escondemos con miedo y buscamos seguridad en lo familiar.  
Danos valor y fuerza para volvernos completamente hacia la vida,  
dispuestos a dar generosamente y recibir con gracia.

Ven, Oh Amanecer Radiante, aquí y ahora,  
para desterrar las sombras del odio y la injusticia,  
y exponer la penumbra de las mentiras deshumanizadoras.  
Ilumina nuestros rostros, a todos y cada uno de nosotros.  
para que podamos decir: “¡Aquí está un Hijo Amado de Dios!”

Ven, Oh Gobernante del Reino del Revés, aquí y ahora,  
para volcar las mesas de la codicia y derrocar a los tiranos de sus tronos.  
Como un tierno brote nuevo, que tu justicia brote  
y tu paz surja de las cenizas de la pérdida y el sufrimiento.

Ven, Oh Ven Emmanuel, aquí y ahora,  
para ayudarnos a recordar que nunca estamos solos.  
Quédate con nosotros.  
Quédate dentro de nosotros.  
Quédate entre nosotros.

*Amén*

## CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

### Albany Mennonite Church

Todos están invitados a AMC el **22 de diciembre a las 11:00 de la mañana**. El Coro Menonita de Albany ofrecerá una presentación musical navideña. Esta será la primera vez que se vuelva a la música coral desde antes del Covid. ¡La iglesia está ansiosa por volver a esta querida tradición!

## MENNONITE CHURCH USA & OTRAS ORGANIZACIONES



### Mennonite Action

Me llamo **Laura Schlabach** (ella) y le escribo desde la tierra no cedida de los Duwamish y Coast Salish, también conocida como Seattle. Soy miembro de la **Iglesia Menonita de Seattle**. Me uní al equipo de liderazgo del capítulo de Acción Menonita del estado de Washington el invierno pasado. Yo, junto con muchos de ustedes, sintonizamos el reciente [Mennonite Action's Emergency Mass Call](#) para conmemorar un año de llamado público a un alto el fuego en Gaza y para conocer lo que está a la vuelta de la esquina para la Acción Menonita. Me emocionó escuchar sobre la capacitación de liderazgo del Campamento por la Paz ([Peace Camp leadership training](#)) que se realizará del **17 al 19 de enero de 2025** en Chicago.

Peace Camp es un programa de capacitación de liderazgo de tres días organizado por Mennonite Action que reunirá a miembros de nuestro movimiento para elaborar estrategias sobre cómo organizarnos contra el nacionalismo cristiano y por Palestina en nuestras comunidades locales. Las personas que asistan a la capacitación podrán aportar nuevas habilidades, lecciones, relaciones y energía a sus grupos locales de Acción Menonita. Estoy considerando postularme para el Campamento por la Paz porque reunirme como menonitas y amigos comprometidos activamente con la liberación es un antídoto contra el agobio. Valoro profundamente la reunión regional de Acción Menonita celebrada en Seattle en septiembre pasado y creo que el Campamento por la Paz será igualmente fructífero. Conectarse en persona con menonitas de otras partes del noroeste del Pacífico y con algunos miembros nacionales de Acción Menonita El equipo de liderazgo para compartir nuestras historias, participar en la organización de capacitaciones y reflexionar juntos fue fundamental e inspirador. Reunirse con aliados menonitas ayudó a construir nuevas relaciones y oportunidades para compartir habilidades y recursos hacia nuestros objetivos compartidos: un alto el fuego en Gaza, el fin de la ocupación y hablar activamente en solidaridad por la justicia y la liberación. También me atrae el Campamento por la Paz porque participar en la comunidad y los movimientos (y este movimiento en particular) es uno de los caminos que elegí para seguir adelante. En medio de muchas incógnitas en los próximos cuatro años, estoy tratando de centrarme en cosas de las que estoy seguro. Y una cosa que sé con certeza es que nos necesitamos unos a otros.

Es a través de la comunidad que puedo generar coraje para probar cosas nuevas, tomar riesgos, compartir recordatorios para practicar la esperanza tomando acción y recibir recordatorios similares en los días difíciles. Todos los hermosos y variados regalos que las personas aportan a esta Amada Comunidad nos hacen más fuertes: crear arte, dirigir canciones, ofrecer aliento, preparar comidas, jugar con niños, transportar suministros, facilitar talleres y más. Las capacitaciones de Acción Menonita, como el Campamento por la Paz, ofrecen oportunidades para profundizar nuestras habilidades y conexiones de organización en este momento crítico, lo que lleva a más y más personas a reconocerse en el “nosotros” de Acción Menonita.

En el Campamento por la Paz, tendremos la oportunidad de desarrollar fuerza y coraje para continuar este movimiento juntos arraigándonos en nuestras creencias de fe profundamente arraigadas y en la historia anabautista de enfrentarnos al nacionalismo cristiano. Si esto le parece algo que podría interesarle, considere unirse a mí para postular al Campamento de la Paz ([Peace Camp](#)). O si hay alguien en su comunidad local que cree que sería ideal para esta oportunidad de capacitación, puede nominarlo enviando un correo electrónico a [info@mennoniteaction.org](mailto:info@mennoniteaction.org) con su información de contacto y más información sobre por qué lo nominó.

### Mennonite Church USA

MC USA tiene sus raíces en una tradición dedicada a la ayuda mutua y la construcción de la comunidad. Hemos demostrado una y otra vez que podemos lograr más juntos. Es con ese espíritu que la Junta Ejecutiva de MC USA y sus agencias se unen en este evento especial para promover el trabajo de formación en la fe, educación y misión anabautista. Su contribución, de cualquier tamaño, marcará una diferencia duradera en todas estas organizaciones. ¡Sea parte de la familia el **#Giving Tuesday!** Done [en línea aquí](#).

Noticias importantes de MC USA:

[Carta pastoral sobre nuestra respuesta anabautista a las elecciones presidenciales de 2024 La Junta Ejecutiva de MC USA se compromete a priorizar las narrativas históricas de BIPOC; establece la dirección para el nuevo grupo de trabajo de revisión de la estructura.](#)

Siga [este enlace](#) para leer la edición última de *PeaceMail*.

### Proximos e-Boletines:

16 de dic (entregas a más tardar 11/12/9)  
6 de ene (entregas a más tardar 11/12/30)  
20 de ene (entregas a más tardar 11/11/13)  
3 de feb (entregas a más tardar 11/11/27)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a [brenda@pnmc.org](mailto:brenda@pnmc.org). Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>